
5 de mayo de 1970 

Señor Doctor 
Aurelio Martínez Canabal, Gerente 
Empresa Colombiana de Minas 
Carrera 7 No. 14-23, Piso 16 
Apartado aéreo 17878 
Bogotá, Colombia 

Estimado Doctor Martínez: 

No crea por un momento que he descuidado el asunto de la misión 
del Profesor Beus para el estudio de las esmeraldas. Lo que ha sucedido 
es que el enganche de técnicos rusos es más complicado que un viaje a la 
luna y obtener una decisión firme al respecto toma una enorme cantidad 
de tiempo. 

Aunque se trata de problemas internos, quiero reeerírselos en forma 
confidencial para que pueda apreciar que las demoras no han sido culpa 
de las Naciones Unidas y, mucho menos, mías. Se trata de que el Profesor 
Beus desde hace unos tres años reunía trabajando en la Sede como Consejero 
Técnico; es decir, en la misma posición que yo tengo, pero con un gran 
éxito y a plena satisfacción de todo mundo debido a sus excepcionales 
cualidades técnicas y humanas. Pero el Gobierno Ruso generalmente no 
deja a sus expertos demasiado Buera de su país. Por eso, regresó a 
principios del año, pero con la promesa del Gobierno de prestarlo para 
misiones cortas, entre las cuales la de Colombia figuraba en primera 
linea. No obstante, al formular las Naciones Unidas la solicitud concreta 
para la misión, comenzó una serie de demoras por parte del Gobierno Ruso, 
hasta que, finalmente, manifestó que lo cedería pero para reintegrarse 
nuevamente al puesto de"Technical Adviser" en la Sede. Entonces, se 
crearon otros problemas porque ese puesto ya estaba ocupado, hasta que, 
en días pasados, todo se aclaró y Re convino en que él llegará aquí a 
fines del mes, para seguir inmediatamente a Colombia. 

Todos esos líos me impidieron escribirle a usted algo que no sonara 
a "carameleo". En balance, Beus llegará a Colombia a principios de junio. 
Espero que todavía puedan utilizar sus eficientes servicios. Se#uramente 
en los próximos días le llegue alguna comunicación oficial sobre el asunto. 

Yo salgo esta tarde para Niger, Ghana y Liberia. De regreso asistiré 
al Congreso Internacional de Minería que se efectuará en Madrid del 2 al 
9 de junio. En esa forma, no podré ayudar a nada durante lel'próximo mes 
y medio. 
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Tenga la seguridad de que he hecho lo que estaba dentro de mis 
posibilidades y que la gente de mi División le ha puesto mucho interés 
al asunto. bi ha habido demoras, son debido a los imponderables de 
esta organización tan grande. 

Reciba un cordial saludo, 

Benjamín Alvarado 

BA:djt 
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